

Credos y religiones

Categoría: Credos y Religiones

Creado: Miércoles, 30 Marzo 2016 18:00 - Última actualización: Martes, 02 Junio 2020 14:26

Visto: 472

Credos

Como primer paradigma tenemos la confianza en la Revolución y en los líderes que conducen el sistema político, guiados por las ideas de nuestros antepasados. Además, hemos tenido como fortaleza la doctrina marxista-Leninista, la cual ha hecho posible consolidar que aquí exista un solo partido: El Partido Comunista de Cuba.

Religiones

Dentro de las diferentes denominaciones religiosas que se practican en nuestra localidad encontramos: la Adventista del Séptimo día, La Pentecostal, La Metodista y La Católica como religión mundial porque sus hábitos son los que se profesan en la ciudad del Vaticano. También existen Los testigos de Jehová que no tienen Iglesia, pero se reúnen en Salones del Reino. Además están presentes otras religiones como son: El Espiritismo de Cordón, El Espiritismo de Mesa, La Santería (este tipo de religiones están muy extendidas entre la población y son muy populares, ejemplo de ello son los motivos de santería que uno se puede encontrar en los caminos, o los lazos rojos que le ponen a los niños pequeños atados en el pie para ahuyentar a los malos espíritus), La Brujería, y Los Yabo.

Existe también una marcada inclinación por las manifestaciones de los Orichas que encuentran una expresión muy significativa en todo el territorio por el gran número de seguidores que posee.

Ejemplo de la práctica de dichas religiones es la presencia de varias iglesias en el municipio.

La religión en Pilon así como todas aquellas creencias constituyen un proceso y fenómeno social muy arraigado, que con el devenir de los años se ha transmitido de generación en generación por eso forma parte de nuestra identidad, y por ende de nuestra cultura.